Фрагмент технического текста, переведенный мной на английский язык.
Но первый боевой опыт показал и слабые места американского самолета. У нас довольно быстро поняли, что огневая мощь “Бостона” недостаточна и решили принять меры по ее увеличению. Вот строки из проекта постановления ГКО, направленного на рассмотрение Сталину в сентябре 1942 г: «Опыт боевой работы 221 бад...показал, что существующее стрелковое вооружение этого самолета только пулеметами калибра 7,7 мм не обеспечит надежной его защиты от огня истребителей противни. Вследствие этого самолеты «Бостон-3» в боевых операциях несут большие потери». Действительно, 221-я дивизия за месяц боев потеряла 38 машин, 27 из них сбили вражеские истребители.

Началась срочная разработка проектов перевооружения «Бостона». Первые такие переделки выполнялись прямо на фронте. Вместо «Браунингов» ставили отечественные крупнокалиберные пулеметы УБ. Верхнюю установку со спаренными пулеметами, имевшую недостаточное поле обстрела, меняли на турель МВ-3 с пулеметом ШКАС или на УТК-1 с УБТ. Постановлением ГКО от 24 сентября была утверждена схема перевооружения, предложенная ОКБ завода № 43: два неподвижных УБК по бортам штурманской кабины, сверху УТК-1 с УБТ и еще один УБТ в люке на установке от Пе-2. Проектированием этого варианта руководил А.И. Шульгин. Переделке подлежали все Б-3 (т.е. DВ-7В, DВ-7С и А-20С). Первые 30 самолетов требовалось перевооружить уже в сентябре 1942 г.
However, the American fighter’s first combat experience revealed some weak points as well. It was realized pretty soon that the ‘Boston’ lacked firepower, so we had to take measures to increase it. Here is the quotation from the State Defense Committee draft regulation, which was sent to Stalin for consideration in September 1942: ‘the last battle experience has shown that the 7.7 mm machine gun alone could not provide reliable protection against attacks by adversary aircraft. Therefore, Boston-3 jet fighter units sustain severe losses in missions.’ Indeed, over a month of wartime, Division 221 lost 38 aircrafts, 27 of which were shot down by enemy fighter planes.

It was decided to launch a rearmament project for the ‘Boston’ immediately. Initial reconstructions were conducted under frontline conditions. The “Browning” gun was replaced by the home-made heavy-caliber UB gun. The upper twin gun installation had a small range and therefore it had to be replaced with the MB-3 ring mount featuring the SKAS machine gun or UTK-1 featuring the UBT gun. September 24 State Defense Committee bylaw confirmed the rearmament scheme offered by the Factory 43 Construction Office: the aircraft was supposed to have two immobile UBK turrets at the sides of the cockpit, a UTK-1 with a UBT on top and one more UBT in the hatch on the PE-2 installation. This project was drafted and managed by A. I. Shulgin. All B-3 fighters - DВ-7В, DВ-7С and А-20С - were subject to reconstruction. First 30 planes were to be rearmed as early as in September, 1942.

